



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 356  
28 de agosto de 2018

## Juventud Rural demanda políticas públicas

Según datos del Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, Rimisp, el 33% de la población ecuatoriana se concentra en sectores rurales. De este grupo el 8% corresponde a hombres y mujeres de edades entre 15 y 29 años considerados como jóvenes rurales.

En Entrevistas para Radio Universitaria, el director por Ecuador de Rimisp, Ney Barrionuevo, señaló que los sectores rurales del país pasan por varias problemáticas, entre ellas, el bajo nivel de la calidad en la educación que provoca en los jóvenes rurales el deseo de migrar hacia las ciudades.

Según un estudio realizado por Rimisp, en la actualidad los jóvenes rurales tienen 3 opciones para su futuro. La primera es continuar con actividades agrícolas, heredadas de sus padres; la segunda es permanecer en su localidad, pero con un emprendimiento que en su mayoría se centra en actividades de turismo, y comerciales; y la tercera opción es migrar a la ciudad.

Para Barrionuevo, estas tres opciones que los jóvenes vislumbran no pueden convertirse en oportunidades de progreso si el Estado no cambia las políticas públicas actuales por otras que se adapten al entorno de la ruralidad. Es decir, que las acciones de apoyo a las personas que viven en los sectores rurales nazcan del estudio de sus realidades mediante diálogos que permita conocer a las personas y la dinámica del sector.

Barrionuevo señaló que desde 2015 a la actualidad el porcentaje de pobreza rural subió un 5%, por eso, la Red Nacional de Jóvenes Emprendedores Rurales, Renajer, creada en junio de 2018, espera desarrollar un primer foro para tratar sus problemáticas y proponer soluciones que permitan mejorar las condiciones de vida en la ruralidad. **AC**

